

Erstens die Schaffung einer genügenden Anzahl von Zirkeln, um allen jungen Arbeitern und Genossenschaftsbauern die Möglichkeit zu geben, in den Zirkeln den Marxismus-Leninismus systematisch zu studieren. Sehr bewährt haben sich Aussprachen über die Rolle der Zirkel in den FDJ-Versammlungen, wo den jungen Arbeitern und Genossenschaftsbauern gründlich erklärt wurde, warum in der heutigen Zeit die Aneignung von Grundkenntnissen des Marxismus-Leninismus, das tiefe Verständnis für die Politik der SED zur Lebensnot-



In der Brigade Schubert von der Bau-Union Frankfurt (Oder), die mit dem Titel „Brigade der sozialistischen Arbeit“ ausgezeichnet wurde, findet regelmäßig der Zirkel junger Sozialisten statt.

wendigkeit wird. Im Ergebnis solch einer Aussprache in der LPG Zechin erklärten zum Beispiel alle 30 FDJ-Mitglieder ihre Bereitschaft zur Teilnahme am Zirkel. Es ist zu empfehlen, daß die vorgesehenen Zirkelleiter bereits an solchen vorbereitenden Aussprachen teilnehmen.

Zweitens werden viele Propagandisten gebraucht. Die Parteileitungen werden geeignete Genossen dafür aus-

wählen. In ihrem Beschluß dazu sollte es aber nicht nur heißen, der und der Genosse wird als Zirkelleiter arbeiten, wie dies vielfach geschieht, sondern die Genossen in der FDJ sollen vorschlagen, wo die Zirkel durchgeführt werden, und dann beschließt die Parteileitung, welcher Genosse der Propagandist eines bestimmten Zirkels wird.

Drittens wird es für die FDJ eine große Hilfe sein, wenn die Parteileitungen regelmäßig zum Inhalt und zum Verlauf der Zirkel Stellung nehmen. Das geschieht am besten so, daß die Genossen aus der Leitung der FDJ und die von der Partei eingesetzten Propagandisten darüber vor ihrer Parteileitung berichten.

Wo dies gemacht wurde, wuchs das Verantwortungsbewußtsein dieser Genossen bei der Durchführung der Zirkel. Die Parteileitungen konnten zugleich die Diskussion unter der Jugend besser einschätzen und entsprechende Maßnahmen ergreifen.

In vieler Hinsicht nachahmenswert sind die Beschlüsse, die jetzt vom Büro der Bezirksleitung Frankfurt (Oder) der Partei getroffen wurden. Darin ist unter anderem festgelegt worden, daß monatlich j'a 15 Genossen an Zirkelabenden der Jugend in Schwerpunkten der Industrie und Landwirtschaft teilnehmen und daß monatlich in jeweils zwei Kreisen eine operative Kontrolle über die Arbeit der

Zirkel junger Sozialisten stattfindet.

Von der Arbeit der Propagandisten hängt der Erfolg ab

Von der Arbeit der Propagandisten hängt im entscheidenden Maße der Ideengehalt der Zirkelarbeit und die regelmäßige Beteiligung der jungen Freunde ab. Wichtig ist, daß unsere Genossen mit Lust und Liebe an ihre Auf-